



Moi, Gérard, j'ai tenu par cette modeste ballade, à remercier tous les potes de l'ECM pour la bonne ambiance qui règne au sein du Club. L'ECM, c'est d'abord un groupe de potes qui partagent une passion pour la petite reine mais qui ont surtout envie de rouler ensemble en prenant plaisir. Il s'agit pour tous, de s'épanouir individuellement tant moralement que physiquement par le sport de type cyclotouriste, dans un collectif sympathique.. C'est un club ouvert, dynamique ou les intolérances concernent surtout la sécurité routière sur laquelle nous sommes tous vigilants. Nous roulons ensemble des milliers de bornes dans l'année, par tous les temps et toutes les saisons. Quand arrivent les cyclos et les challenges, nous sommes plusieurs à les affronter ensemble pour notre joie à tous.

C'est un peu pour nous tous et pour le club que j'ai très humblement aligné ces mots qui je l'espère, sonnent comme une ballade.

A l'ECM,

Vous n'êtes jamais seul,

Nombreux sont ceux qui vous épaulerons.

Dans l'épreuve que vous aurez choisie.

Porté par l'enthousiasme collectif,

Vous surmonterez difficultés et pièges,

Pour atteindre votre objectif de randonnée

Car nous sommes une bande de potes,

Et ensemble rien ne nous arrête.

Avec l'ECM,

Rouler un 200 Bornes,

Rouler sur une Cyclo,

C'est rouler sans souci,

Entouré d'une équipe enjouée,

En savourant ces moments de joie partagée,

Car nous sommes une bande de potes,

Et ensemble rien ne nous arrête.



Avec l'ECM,
C'est se préparer avec plaisir,
A rouler longtemps et à vive allure,
Par tous chemins, par tous temps,
Avec la conviction de pouvoir y arriver,
Car grande est notre foi dans le groupe,
Qui nous pousse à nous dépasser.
Car nous sommes une bande de potes
Et ensemble rien ne nous arrête.

A l'ECM
Quand prend fin l'effort physique,
C'est ensemble que nous partageons,
Un moment de détente dans la joie,
Tous rayonnant d'une gaité communicative,
Car cette bonne humeur collective,
Est une bonne formule,
Pour résorber momentanément,
Les effets indésirables du temps,
Car nous sommes une bande de potes,
Et ensemble rien ne nous arrête.

Vive l'ECM